

Lieu-dit Garay de la croix

Date d'établissement de la fiche 210221 (YC)

Parcelle cadastrale : voir planche cadastrale sections BI et CE : CE 855 ou 857 (le calvaire est noté sur la planche B1 mais pas sur les autres.

Photo(s)

Date photo

Sources Annick et André Bardel route de Chaponas ; Marcel Duplain ; Véronique Martin (de Chaponas-vue le 1/08/21 au château)

Matériau métal

Notes :

C'est André qui m'indique avoir bien connu la « croix de Bouilloux » au carrefour de l'avenue Jules Romain et de la route de Chaponas. Cette croix semble avoir disparu lors de la construction de la piscine (aujourd'hui disparue). Il faudrait interroger M Lozano.0471665577 Le quartier s'appelle le Garay de la croix sans qu'on sache à quelle croix cela fait référence Interroger M DUPLAIN de Chaponas. Il confirme l'existence de cette croix qu'il qualifie de sans valeur.

Mme Véronique Martin (veroniquemartin43@orange.fr , vue le 1/08/21 au Château)qui habitait Chaponas (et qui y habite actuellement) confirme l'existence (et le nom) de cette **croix en métal** qui a disparu lors de la construction de la piscine.